



Nombre del alumno: Ana Karen Argüello Solís

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano

Nombre del trabajo: Ensayo unidad 1

Materia: Legislación en salud y enfermería

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8vo

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de Enero de 2021.

INTRODUCCIÓN

En este ensayo se pretende explicar de manera detallada y resumida cada uno de los temas de la unidad I, el cual abarca 6 temas.

La enfermería es una profesión que consiste en el cuidado de los enfermos el cual tiene como objetivo final asistir y complementar el trabajo del hospital Aunque este último está relacionado con el examen de diagnóstico de pacientes además de facilitar el tratamiento las enfermeras también deben seguir las instrucciones, para que la recuperación del paciente sea de calidad otro trabajo de una enfermera es prevenir enfermedades y las lesiones, del mismo modo las enfermeras deben conectarse y prestar atención al entorno tanto como del paciente y de sus familiares aparte desempeñan un papel intermedio entre los doctores. Las tareas que realizan las enfermeras son muy diversas proporcionan medicamentos complementan las tareas de gestión, estroeno muestras para análisis, higienizan a los pacientes,, están al pendientes de su condición y el progreso que llevan y brindan orientación para continuar los cuidados fuera del hospital. Las personas que optan por estudiar enfermería también suelen tener una vocación Clara hacia el servicio son solidarios y dedicados el gusto por ayudar a los demás y sentirte a ti mismo aportar algo de valor a las personas es Quizás lo que más disfrutan de su trabajo además de ser sociables y tener una personalidad extrovertida que probablemente disfrutarán siendo enfermeros. La enfermería se fue se fue perfilando a través de los años la suposición de que enfermería es un arte innato. Florence nightingale establece las bases de una formación formal para enfermeras está se realizaba en hospitales con instrucción entregada por médicos las candidatas eran sometidas a un estricto sistema de selección de disciplina y calidad moral con este sistema Florence eleva la condición de cuidadora tan deteriorada hace algunos años sin embargo estos limitaban su quehacer a las estrictas instrucciones médicas sin evidenciar autonomía en esta desempeño. El proceso de atención de enfermería es el resultado de esfuerzos que comenzaron a realizarse A mediados del siglo 20 este proceso consiste en la aplicación del método científico como método sistemático que permite fundamentar la práctica de los cuidados en Pos de mejorar la atención brindada a las personas.

DESARROLLO

Durante mucho tiempo la atención de las personas estuvo asociada con una actividad de altruismo mal atendida esto se vincula con los primeros cuidados que se otorgaban de forma gratuita luego con una expresión de calidad de salvación del alma en la era cristiana posteriormente una forma de pago a una falta en la vida de la sociedad. Si bien la palabra enfermería se deriva de latín infirmus que vendría a ser algo así como lo relacionado con los no fuertes Se podría decir que la enfermería es tan antiguo como la humanidad ya que las personas siempre han necesitado cuidados de enfermería por otro lado el cuidado de los enfermos está muy relacionado con las monjas y los votos religiosos les impiden cuidar a los más débiles. La enfermería atravesado numerosas etapas y ha formado parte de los movimientos sociales se le ha denominado la más antigua de las artes y la más joven de las profesiones,

Enfermería como disciplina y como profesión tiene como sujeto de atención el hombre la familia y la comunidad el rol de la enfermería y las tendencias de cuidado de salud son y fueron influenciados por los cambios políticos sociales culturales científicos y por las problemáticas de salud de la comunidad a través de los años enfermería ha evolucionado y fue cambiando sus conceptos y las definiciones se estableció como campo científico y se describió en numerosas oportunidades como una serie de tareas y técnicas como un servicio humano amplio como una vocación aprendida y más recientemente como una disciplina en el área de la salud el cual maneja el cuidado de esta durante el transcurso del ciclo vital. Enfermería está dedicada al cuidado y la entrega, enfermería es una profesión con formación en instituciones hospitalarias con conocimientos teóricos y actividades procedimentales la enseñanza estuvo durante mucho tiempo su vida por otros profesionales en especial médicos sin currícula establecida Por lo cual predominó Este modelo tanto en el aprendizaje como en la práctica es una profesión que permitió la utilización de los estudiantes como fuerza laboral en los hospitales dejando una serie de vicios y hábitos difíciles de erradicar los cuales no responden a la filosofía de la enfermería cuando la enfermería logra la identificación de sus problemas comienza a hacer sus intentos para erradicarlo. El tema de las necesidades básicas ha sido examinado por varios estudios de la ciencia en años recientes se ha prestado cada vez más atención a la teoría de las necesidades humanas como marco conceptual la cual plantea cinco tipos de necesidades en el siguiente orden de prioridad necesidades fisiológicas necesidades de protección y seguridad necesidades de amor y sentimiento de pertenencia necesidad de estima y necesidades de autorrealización a partir de este profesional se reformaron las categorías según la adaptación de Cali las cuales son tomadas en cuenta por el sistema formador.

La enfermería abarca la atención Autónoma y en colaboración dispensada a personas de todas las edades familias grupos y comunidades enfermos o no y en todas circunstancias comprende la promoción de la salud la prevención de enfermedades y la atención dispensada enfermos discapacitados y personas en situación terminal es una profesión dinámica dedicada a mantener el bienestar físico psicosocial y espiritual de las personas enfermería como profesión aplica

conocimientos es práctica académica cumple procedimientos basados en principios científicos posee bases éticas tiene autonomía y es social. Las características de la profesión son: en lo intelectual se basa en un conjunto de conocimientos emplea el diagnóstico de enfermería como método científico en la práctica utiliza los conocimientos con pensamiento analítico crítico y creativo, en lo práctico debe poseer habilidades conocimientos y destrezas en lo académico la práctica de enfermería se caracteriza por la solidez de su formación teórica el personal de enfermería debe especializarse con el fin de mejorar la calidad de atención de los usuarios en la habilidad técnica la práctica de enfermería se apoya en principios o bases científicas que guían la práctica y a su vez proporciona la base para la legitimidad y autonomía de la profesión. Un aspecto más es la acreditación de programas académicos como control de calidad de la formación profesional la cual debe ser Autónoma y de alta exigencia y con estándares de reconocimiento Internacional de la misma importancia es el sistema de certificación de los profesionistas que asegure el dictamen de suficiencia para tener permiso de práctica profesional reconocida por los pares y el respaldo para mantener la licencia de práctica profesional actualizada y vigente. Una enfermera debe contar con las siguientes características conocimiento el conocimiento lleva implícito el proceso de conocer que comienza con el mundo y formar parte de él y este proceso amerita la necesidad de describir e interpretar los fenómenos circundantes incluyendo la predicción con cierto grado de compromiso la palabra compromiso procede del latín con su y su Concepción clásica se relaciona con una obligación contraída mediante acuerdo promesa o contrato, la enfermera como compromiso tiene la obligación de entender al otro como persona de cuidado tiene sus cimientos en valorar y alargar la plenitud humana la persona que vive y crece con los cuidados tiene como resultado un compromiso activo con sus congéneres, ética está caracteriza de la persona que cuida es definida por usted y usted según marriner como un sistema de normas que sirven para motivar determinar y justificar las acciones que se realizan en pro de objetivos vitales y las metas importantes, arte de intuición la incisión desde el punto fisiológico es el poder de obtener los conocimientos que no se puedan adquirir ya sea por inferencia observación por la por la razón o por la experiencia,.

Si bien enfermería tiene diversos campos de actuación Uno de ellos es la enfermería administrativa en este el trabajo de la enfermería en el área administrativa de esta institución tiene muchas funciones entre ellas analizar estadísticas nacionales para llegar en materia de salud a la población en general además se gestan estrategias de prevención en temas como seguridad Vial seguridad humana y patrimonial salud general y laboral. La enfermería se puede desempeñar En diversas áreas como lo es la asistencial el cual brinda cuidado a las personas familias y poblaciones en los diferentes niveles de atención de los sistemas de salud, en lo educativo la enfermera lidera el rol educativo en diferentes escenarios de la educación para enfermería desde el nivel técnico hasta el Superior, en el gerencial desarrolla habilidades administrativas y gerenciales en diferentes organizaciones de salud, en el área de investigación genera investigaciones propias para la disciplina de enfermería e interdisciplinariamente que contribuyan a la solución de problemas en salud, asistencia clínica administrativa la función administrativa dentro de enfermería encontramos el proceso administrativo siguiendo las fases del proceso de enfermería en relación a esto encontramos las fases de planeación organización Selección del personal dirección y control en la docencia el propósito de la investigación de enfermería es mejorar el cuidado de la salud de esta investigación también refleja la perspectiva de la profesión en su aspecto más tradicional, en lo que conlleva a la asistencia domiciliaria Los profesionales de

enfermería tienen campos de acción los cuales son unos espacios en donde esto se desenvuelven teniendo en cuenta que dicho campo debe ser congruente con la formación académica recibida entre los campos de acción que tiene la enfermería encontramos cuatro Qué es asistencial clínica o domiciliaria administrativo docencia e investigación, recordando que la asistencia domiciliaria comprende los servicios y los productos proporcionados a los pacientes en el hogar los cuales son necesarias para mantener recuperar y fomentar su bienestar el objetivo principal es radicar en los individuos y sus familiares.

En lo profesional el ser humano está constantemente en proceso de autocreación y su último objetivo es el describir y entender el mundo que le rodea y al mismo tiempo hacerlo más sensible a los ideales de la persona utilizando su característica específica Qué es la racionalidad. Los patrones sociales como el nivel de Educación el estatus socioeconómico el empleo y los patrones de relación entre las personas influyen significativamente la accesibilidad Al cuidado de la salud y la capacidad de tomar decisiones informadas en algunos de los patrones culturales o sociales se han podido identificar factores de riesgo para enfermedades la enfermería sea auto identificado como una profesión humanista que se adhiere a una filosofía básica centrada en el ser humano y su interacción con el entorno donde la persona elige se autodetermina y es un ser activo el objetivo de enfermería debe ser esencialmente para el beneficio del paciente y su trabajo debe estar centrado en el. Enfermería como profesión con Pete aquel que utiliza sus conocimientos habilidades y actitudes para emitir juicios clínicos solucionar problemas y realizar tareas costoeficaces la función de enfermería al igual que la de otras profesiones de la salud debe incluir la información y educación del cliente sobre la salud para que le puede elegir entre las diversas opciones posibles que tenga en cuestión a la mejora de la salud, además el profesional en enfermería debe ser la conexión o unión entre Los profesionales de la salud el paciente y su familia esta función tiene por objetivo la integración de los esfuerzos y la prevención de la fragmentación de los servicios de salud asociada a la especialización es la enfermera quién crea relaciones mediante el reconocimiento mutuo enfermera-paciente conociendo sus percepciones y necesidades y negociando el cuidado para alcanzar los objetivos propuestos en el plan de cuidados holísticos, para alcanzar dichos objetivos la enfermera debe conocer Qué es lo mejor para el paciente responde a las necesidades del paciente ser técnicamente competente científicamente conocedora prácticamente responsable y emocionalmente capaz de afrontar las situaciones de crisis en el cuidado de la salud ser competente en habilidades de comunicación y tener la capacidad de explicar la fundamentación empírica y filosófica de sus acciones en relación con el cuidado del paciente, tiene que ser capaz de controlar las situaciones del paciente con actividades y con el manejo de sus propias emociones reconocer que en cualquier momento Una persona puede estar ayuda de la otra la enfermedad puede requerir ayuda para el mantenimiento desarrollo de habilidades para el autoconocimiento la comprensión de otros tiene que potenciar la dignidad y el valor de las personas y enfatizar y apoyar la contribución del paciente y la familia Al cuidado y a la adaptación.

La aplicación del método científico en la práctica asistencial enfermera es el método conocido como proceso de atención de enfermería el pae este método permite a las enfermeras prestar cuidados de una forma racional lógica y Sistemática, el método científico está sustentado por dos Pilares fundamentales el primero es la reproducibilidad es decir la capacidad de repetir un determinado experimento en cualquier lugar y por cualquier persona este Pilar se basa

esencialmente en la comunicación y publicidad de los resultados obtenidos el segundo es la falsabilidad es decir que toda proposición científica tiene que ser susceptible de ser falsa. La misión de enfermería fue es y será la gestión y ejecución del cuidado del paciente enfermería es una profesión cuyo término viene del latín profesion y es el que profesa un compromiso público ante la comunidad se adhiere en forma inquebrantable a un proyecto vital a un vocativo la vocación es un llamado a integrarse el grupo de profesa quienes comparten igual Misión y que implica abrazar y cultivar una opción de vida cuando se recibe el título profesional se hace un juramento o Promesa de vivir y hacer efectivos los valores que implica la misión, ahora si bien el código deontológico o ético de la enfermería Establece que los o las enfermeras tienen cuatro deberes fundamentales y que rigen las normas de su conducta ética las cuales son promover la salud prevenir la enfermedad restaurar la salud y aliviar el sufrimiento. A este concepto se le ha llamado enfermería basada en evidencia la cual se define Según como el uso consciente explícito y juicioso de información derivada de la teoría y basada en investigación para la toma de decisiones sobre prestación de cuidados a sujetos o grupos teniendo en cuenta sus preferencias y necesidades individuales. Si viene el personal de enfermería tiene competencias de conocimientos científicos técnicos y humanistas que le confiere el estudio sistemático y universitario un cuidado de alta calidad depende de estas capacidades y habilidades el estudio y acceso permanente a la evidencia científica les permite mantener sus conocimientos actualizados y la búsqueda de respuestas a preguntas que nacen de su quehacer clínico, la enfermedad tiene competencias profesionales porque tiene el nivel de licenciatura que lo ha habilitado para realizar investigación estas son de tres tipos y se describirán brevemente competencias genéricas son aquellas que son esenciales en la profesión y que sin ellas no es factible ejercer la enfermería, las competencias específicas son la formación Universitaria del profesional de enfermería el cual obliga a estudiar y comprender los fundamentos científicos y biológicamente plausibles de los cuidados que se le entregan al paciente.

En el método científico la enfermera vive en una sociedad determinada en la que existen valores declarados propios de esa cultura y del grado de desarrollo socioeconómico alcanzado pero sobre todo de la forma que tiene la sociedad para distribuir sus riquezas, el objetivo de apoyar a la docencia de enfermería en la aplicación del método científico de la profesión el proceso de atención de enfermería vista desde la Prisma de la ética y la bioética Esta última una joven disciplina de apenas 30 años pero que ha venido conociendo al mundo tal y como hicieran su tiempo el renacimiento al volver la mirada de los hombres a los hombres mismos con su carga de espiritualidad que justamente hace diferencia la materia del hombre de la del resto de los seres vivos. El estudio de la moral forma parte actualmente de una ciencia particular la ética la cual Integra las ciencias sociales es decir las ciencias que se ocupan de estudiar las relaciones establecidas entre los hombres en el proceso de producción y reproducción de su vida la moral ha encontrado en la ética una racionalidad No sólo valorativa en cuanto sus funciones normativas sino para la formación consciente de los valores que deben regular la conducta y la coexistencia humana los valores por su parte son objetivos porque objetiva es la actitud y práctico material de la cual ellos surgen. La enfermería es en tanto profesion tiene también sus propios valores que se desvían de los universalmente reconocidos adecuados a la práctica concreta de su campo de actuación el sistema de valores tanto en una sociedad como de una profesión se expresa en principios virtudes y normas o preceptos éticos que obliga normalmente los sujetos y se traduce en los llamados deberes Morales.

CONCLUSIÓN.

La enfermería es una carrera muy bonita, es el arte de ayudar a quien lo necesita y a quien no, a aliviar el dolor, a mejorar la calidad de salud, y no solamente se dedica a curar, sino, que la enfermería se basa en estudiar el problema desde raíz, para poder encontrar las soluciones, los cuidados que el o la enfermo requiera. Si bien enfermería es una profesión humanista,, la cual nos brinda la prevención y cuidado ante enfermedades a un grupo de personas, dentro de un hospital o en una comunidad, enfermería te lleva un control de cuidados, estés o no enferma, pero siempre para mejorar tu calidad de vida.

“EL QUE NO VIVE PARA SERVIR, NO SIRVE PARA VIVIR”

-Madre Teresa de Calcuta.

BIBLIOGRAFÍA

- ANTOLOGÍA DE LA MATERIA